

## **Fachschaft Geschichte**

### **Protokoll der FSV-Sitzung am 06.02.2025**

**Anwesende:** Dean Clausse Pauly, Hannah Fröbel, Dave Hahn, Jola Hoffmann, Kira Krämer, Philipp Lind, Ariane Meer, Lars Meier, Eva Mosbach, Knut Scharfschwert, Felix Sebus, Martin Sicherl, Jannes Trosien, Jeff Wohl, Florian Peters, Marie Becker, Pamela Petric, Jonas Walluszik, Hans Edgar Doppke, Matthias Hüllen, David Frie, Mukades Gend, Anna-Lena de Alwis, Linda Ditz

**Beginn:** 20:18 Uhr    **Ende:** 21:47 Uhr    **Protokoll:** Ben Thunhorst

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

#### **Top 1 P/S/A**

##### **Neues WLAN in der Ubar**

**Protokoll:** vom 12.12 gelesen und angenommen

**Sprechstunde:** Bis zum neuen Semester nur auf Anfrage, Instastory dazu wird gepostet

**Anträge:** /

**Diskusiosklimadraufachtenbeauftragt:** Ari

**Todoprotokollantin:** Eva

#### **Top 2 Wahl der Kassenprüfenden:**

Noa Goede und Matthias Engels aus der Physik werden einstimmig angenommen (11 von 11)

#### **Top 3 Öffi**

- Printmaterialien für Erasmus/Ausland für den FS Raum werden bestellt
- Umfrage mentale Gesundheit wird beworben
- PSA: neues Ticketsystem, alte Mails sind NUR im alten, neue NUR im neuen. Wenn Ihr generell noch Zugang zum Ticketsystem braucht, meldet euch bei Eva
- Neue „das sind wir“s für Insta sollen zeitnah gemacht werden, Dave organisiert seine Digitalkamera. Termin wird über Whatsapp gesucht. Perspektivisch bis zu Beginn des Sommersemesters erledigen.
- Reminder dass Einladung zu jeder Sitzung über Insta jede Woche gepostet werden soll: Hannah verspricht, dass Eva Besserung gelobt
- Instastory mit Reminder für Rückmeldung an die Uni zum Sommersemester
- Die neuen Beauftragten für Öffi werden von Marie in die Whatsappgruppen hinzugefügt

#### **Top 4 Histokino**

**Bericht von Linda:**

- Vorläufige Termine fürs neue Semester: 14.04 (Grünewald), 19.05 (Prof. Burhop), 16.06 (Prof. Bodo), Termin mit der Philosophie steht noch nicht fest, Linda und Silas (Philo) werden vernetzt um Termin zu planen
- Filme werden noch überprüft, ob sie Teil unserer Lizenz sind
- Dieses Semester ist schon so gut wie fertig geplant

### **Top 5 Alte Geschichte**

- Versuch der Verbesserung der Beziehungen zur alten Geschichte
- Klärendes Gespräch mit Herrn Zewen wird angestrebt -> Eva fragt an per Mail
- Periodenprodukte und Awarenesskonzepte sollen in allen Instituten liegen
- Vernetzungstreffen mit allen Instituten mit der Fachschaft? Vorschläge wie wir das genau organisieren sollen bis zur nächsten Sitzung erarbeiten

### **Top 6 Karnevalsparty am 26.02.25**

- Bericht von Jola: Raumvergabe ist erledigt, Fässer oder Flaschen wird mit Fr. Romberg geklärt, Stehtische und Gläser kosten ca 90€ Leihkosten beim Studierendenwerk
- Mottofrage? Pforte der Unsterblichkeit? Lol , wird am Montag mit Frau Romberg besprochen. (ÜBERLEGT EUCH ALTERNATIVE THEMEN BIS MONTAG!)
- Treffen Montag 16.00 im Büro von Herrn Ebert im Histsem, Veranstaltungsrefs sind herzlich eingeladen
- Beginn der Party 19:11

### **Top 7 Ersti/Flunkyballturnier**

- Bericht von Marie: Vortreffen Flunkyballturnier im Februar, genauer Termin steht noch nicht fest: Abgabe an Veranstaltungsreferat, Philipp und Jeff werden der Orga-Gruppe hinzugefügt
- Spricht mal an, dass die Regeln vorher öffentlich gepostet werden sollen und Thema bunte Warnwesten für Awarenesspersonen
- Semesteropening-Grillen wird von Anfang April Richtung Ende April/Anfang Mai verlegt
- Bzgl. Erstifahrt: Nochmal Braubach? Stimmungsbild pro Braubach, Marie fragt Scheune und Marksburg für dieses Jahr an

### **Top 8 Sonstiges**

- Pit wird benachrichtigt bzgl. an wen er Dokumente schicken muss
- Fr. Stieldorf bedankt sich für die Mitarbeit der FS beim Historiker\*Innentag
- Werbung (in Zukunft) über Insta für Clios Toolbox Youtubeauftritt
- Veranstaltungsvorschlag von Eva: Lange Nacht der Hausarbeiten: Idee: Bib ist bis z.B. 0 Uhr auf, evtl. Workshops zu Quellenarbeit oder Citavi, Getränke und Snacks, FSler bzw. ältere Semester stehen beratend zur Verfügung. Überlegung für dieses Semester: Mitte-Ende

März? Evtl. in Zukunft auch lange Nacht des Klausurlernens: Anfrage an Redbull bzgl. Sponsorings

- Zusammenfassung Diskussion lange Nacht der Hausarbeiten: erstmal als Rohbau ohne Vorträge und gucken wie es läuft: Terminvorschlag Mittwoch 12. März, Herr Koch und Raumvergabe anfragen (Veranstaltungsref) , Bitte auch Werbung machen
- Antrag von Linda: Während der Vorlesungsfreien Zeit Sitzung 1h früher? JA bis Ende März fangen wir um 19:15 an, David Photoshopt den Instapost, Jeff sagt Alex bescheid
- FSSitzung in Instabio
- Anglistik hilft gerne bei zukünftigen Wahlen von uns

**nächste Sitzung? -> nächste Woche 19:15 Tops bitte in die Gruppe**

### **Top ToDo**

1. Nachricht an Pit bzgl. Kontakt für Wahlprüfung (Ben)
2. Nachricht an Koch und Raumvergabe für lange Nacht der Hausarbeiten (Jeff und Jola)
3. Instastory bzgl. Sprechstunde posten (Eva)
4. Kamera holen (Dave)
5. Umfrage Posten (Eva)
6. **Sitzungseinladung posten** (Eva)
7. Instastory Reminder zur Rückmeldung zum Sommersemester posten (Eva)
8. Eva und Julian in alle Whatsappgruppen hinzufügen (Marie)
9. Silas (Ansprechpartner der Philo bzgl. Histokinokooperation mit Linda vernetzen (Eva)
10. Gesprächsanfrage an Herrn Zewen (Eva)
11. Vorschläge für Konzepte zur Vernetzung mit allen Fachbereichen erarbeiten (Alle)
12. Motto für Karnevalsparty (Alle)
13. Motto für Party mit der Physik (Alle)
14. Gespräch mit Frau Romberg am Montag 16:00 (Jola, Ari, Jeff, Philipp)
15. Philipp und Jeff in die FlunkyballturnierorgaGruppe packen (Marie)
16. Bei Flunkyballorgatreff Themen „Regeln veröffentlichen“ und Warnwesten für Ordner ansprechen (Jeff und Philipp)
17. Terminsuche? Und Scheune bzw. Marksburg für dieses Jahr anfragen (Marie)
18. RedBull anfragen bzgl. Sponsoring für Lange Nacht der Hausarbeiten (Marie)
19. Photoshop für Sitzungs- und Sprechstundenposts (David)
20. In Ubar Bescheid sagen, dass wir früher anfangen nächste Woche (Jeff)
21. Sitzungszeit in Instabio aufnehmen (Eva)